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Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete 

horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu 

Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi 

realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número 

dois da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, 
Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, 
Aimoré da Silva Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto 
Padilha, Marcus Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio 
Adrian de Souza, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de 

número legal, o Sr. Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador 

Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos 

Vereadores presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. 

Presidente solicitou ao Vereador Carlos Magno da Silva Peres, que fizesse a leitura do 

seguinte texto bíblico: Provérbios, Capítulo 08, Versículos de 01 à 04. Em sequência, 

foi lida e aprovada a ata do dia 01 de fevereiro de 2021. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício nº 018/2021 do Sindicato dos Trabalhadores nas 

Industrias de Purificação e Distribuição de Água e em Serviços de Esgotos de Campos 

e Região Norte e Noroeste do Estado do Rio de Janeiro - STAECNON; 02) Convite da 

Associação Grupo Sócio Cultural Cara da Rua; 03) Projeto de Lei que denomina Rua 

José Eurípedes Leite, uma via pública do Município, de autoria do Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva; 04) Projeto de Lei que denomina Rua José Selvo Leite, uma via 

pública do Município, de autoria do Vereador Genessi Rodrigues da Silva; 05) Projeto 

de Lei que inclui no Calendário Oficial do Município de Miracema, a semana de 

incentivo à adoção de animais domésticos, de autoria do Vereador Hugo Fernandes; 

06) Ofício Circular SEMMAM nº 002/2021 da Secretaria Municipal de Meio Ambiente; 

07) Ofício nº 004/2021 PREVIMIRACEMA do Regime Próprio de Previdência Social do 

Município de Miracema; 08) Projeto de Lei que considera de Utilidade Pública a 

Associação Liga das Escolas de Samba e Blocos Carnavalesco de Miracema – 

A.L.E.S.B.L.O. - MIR., de autoria do Vereador Hugo Fernandes. A seguir o Sr. 

Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram 

apresentados os seguintes: 01) O Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma 
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Moção de Aplausos para a Sra. Maria Aparecida da Silva Passos, mantenedora da 

UNIP Miracema, a parabenizando pela formação das primeiras turmas. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 02) O Vereador Caio Rocha de Souza solicitou 

uma Moção de Pesar para os familiares da Sra. Lucy Montan Bragança, em virtude de 

seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 03) O Vereador Caio 

Rocha de Souza solicitou uma Moção de Pesar para os familiares da Sr. Luiz Carlos 

Fernandes, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. 04) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e 

Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizado o conserto da grade do 

bueiro localizado na Rua Edson Alvim de Barros. Deferido. 05) Vereador Aimoré da 

Silva Almeida - Ao DER-RJ - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de 

que seja ampliado o trevo localizado no final da Avenida Carvalho com a RJ 200, 

assim os motoristas terão uma melhor visibilidade e aumentará a segurança. 

Aprovado. 05) Vereador Aimoré da Silva Almeida - Ao Prefeito Municipal - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a construção de um 

ponto de ônibus no Trevo da Usina e nos Distritos de Paraíso do Tobias e Venda das 

Flores. Deferido. 06) Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao Presidente da Câmara 

Municipal de Miracema - Solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade 

de desmembramento da Comissão de Meio Ambiente e Agricultura, tendo em vista 

que se tratam de duas Secretarias distintas. O Vereador Fabrício de Sá Xavier disse 

que vai encaminhar esse pedido ao Assessor Jurídico para estudar essa possibilidade. 

07) Vereador Genessi Rodrigues da Silva - Ao Prefeito Municipal - Considerando que 

começou nesta segunda-feira, dia 01 de fevereiro, o prazo para que Municípios façam 

adesão ao Programa de Regularização Fundiária e Melhoria Habitacional, que integra 

as ações do Casa Verde e Amarela. O objetivo do Ministério do Desenvolvimento 

Regional (MDR) é iniciar o processo de regularização fundiária de famílias de baixa 

renda e esses imóveis também receberão adequações para garantir uma moradia 

digna. A regularização fundiária vai enfrentar um problema histórico no País e 

possibilitar o acesso ao título que garante o direito real sobre o lote das famílias, 

oferecendo segurança jurídica. Já a melhoria habitacional consiste na reforma e 

ampliação do imóvel, enfrentando problemas como deterioração, falta de banheiro, 

cobertura ou piso. Dessa forma, encaminho solicitação no sentido de que seja 
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realizada a adesão do Município de Miracema no referido Programa. Deferido. O 

Vereador Hugo Fernandes esclareceu que fez dois ofícios de Gabinete, um ao 

Conselho Municipal de Saúde, solicitando a cópia da ata das três últimas reuniões, 

bem como ata da última eleição do Conselho. E outro ofício para a FAMMIRA 

solicitando as mesmas informações. Acrescentou que fez mais quatro ofício em 

conjunto com os Vereadores Carlos Magno e Genessi Rodrigues ao Deputado Rodrigo 

Bacellar solicitando um Campo de grama sintética para o bairro Vila Nova, a doação 

de tablets para a Secretaria de Educação, a construção de um restaurante popular no 

bairro Vila Nova e também o Programa Limpa Rio para o Município de Miracema. 08) 

Vereador Hugo Fernandes - Ao Secretário Municipal de Licitação - Solicitação no 

sentido de que seja respeitada na íntegra a Lei Municipal nº 1.893 de 04/05/2020, bem 

como que a referida Lei conste nos editais vindouros. Deferido. 09) Vereador Hugo 

Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo 

Licitatório – Edital nº 044, Processo nº 2019.10651-6: a) Cópia dos empenhos; b) 

Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a 

comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 10) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 

048, Processo nº 2020.05243-5: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 11) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as 

seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 053, Processo nº 

2020.08053-9: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 

o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 12) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido 

de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o 

Processo Licitatório – Edital nº 037, Processo nº 2019.07445-5: a) Cópia dos 
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empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada 

a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 13) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 

043, Processo nº 2019.10419-2: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 14) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as 

seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 030, Processo nº 

2019.02084-1: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 

o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 15) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido 

de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o 

Processo Licitatório – Edital nº 034, Processo nº 2019.07605-6: a) Cópia dos 

empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada 

a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 16) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 

035, Processo nº 2019.07320-1: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 17) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as 

seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 036, Processo nº 

2019.10400-3: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 

o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 18) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido 
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de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o 

Processo Licitatório – Edital nº 018, Processo nº 2019.07389-4: a) Cópia dos 

empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada 

a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 19) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 

016, Processo nº 2019.10842-2: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 20) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Saúde - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as 

seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 015, Processo nº 

2019.05276-3: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 

o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 21) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no 

sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações 

sobre o Processo Licitatório – Edital nº 050, Processo nº 2020.05327-5: a) Cópia dos 

empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada 

a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 22) Vereador Hugo Fernandes - À 

Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a 

esta Casa Legislativa as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 

042, Processo nº 2020.03325-2: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de 

pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa 

Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de 

pagamento. Deferido. 23) Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Educação - Solicitação no sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa 

as seguintes informações sobre o Processo Licitatório – Edital nº 032, Processo nº 

2020.02436-6: a) Cópia dos empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; 

Solicitamos, ainda, que seja realizada a comunicação desta Casa Legislativa até findar 
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o referido contrato, sendo enviado os empenhos e notas de pagamento. Deferido. 24) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no 

sentido de que seja encaminhada a esta Casa Legislativa as seguintes informações 

sobre o Processo Licitatório – Edital nº 007, Processo nº 2019.10326-6: a) Cópia dos 

empenhos; b) Cópia das notas de pagamentos; Solicitamos, ainda, que seja realizada 

a comunicação desta Casa Legislativa até findar o referido contrato, sendo enviado os 

empenhos e notas de pagamento. Deferido. 25) Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares - À Secretaria Municipal de Saúde - Solicitação no sentido de que seja 

encaminhado o valor dos repasses feitos ao Hospital de Miracema nos anos de 2019 e 

2020, com o valor individualizado de cada fonte de recurso e o mês correspondente. 

Deferido. O Vereador Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que fez dois 

requerimentos de Gabinete ao Deputado Federal Áureo Ribeiro, um no sentido de que 

seja realizada uma interseção junto ao Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. 

Cláudio Castro, a fim de que seja disponibilizada massa asfáltica, no total de 240m³, 

para o Município de Miracema, com o objetivo de atender os anseios das pessoas que 

residem nas casas populares do Bairro Jove, pois o local se encontra em péssimas 

condições, conforme foto em anexo. Esclarecemos que também estamos enviando 

uma planta da localidade para mostrar a quantidade de ruas que precisa do 

asfaltamento. E um outro no sentido de que seja realizada uma interseção junto ao 

Governador do Estado do Rio de Janeiro, Sr. Cláudio Castro, a fim de que seja 

disponibilizada uma ambulância 0km para o Distrito de Venda das Flores, no Município 

de Miracema, com o objetivo de atender os anseios daquela comunidade que 

atualmente se encontra sem nenhuma ambulância. 26) Vereador Carlos Magno da 

Silva Peres, em conjunto com o Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de 

Assistência Social - Solicitação no sentido de que seja encaminhada mensalmente a 

esta Casa Legislativa a relação da viagem dos veículos pertencentes a referida 

Secretaria com as seguintes informações: a) motorista que fez a viagem; b) os 

empenhos das viagens; c) o destino das viagens; d) o motivo das viagens; e) o nome 

dos passageiros. Deferido. 27) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao DEMUTRAN - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a implantação de quebra-molas na 

Avenida Carvalho. 28) Vereador Fabrício de Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar 

para os familiares do Sr. Alcyr Fernandes de Oliveira Filho, em virtude de seu 
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falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 29) Vereador Fabrício de 

Sá Xavier solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. José Bernardino 

Sobrinho, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que ainda não analisou 

melhor o ofício sobre o corte das árvores e acredita que essa Casa poderia se 

manifestar contra os referidos cortes e analisarmos a situação com mais tranquilidade, 

dessa forma solicita que a Comissão de Meio Ambiente possa analisar os fatos e 

tomar alguma atitude. O Vereador Aimoré da Silva Almeida esclareceu que o INEPC 

está dizendo no ofício que as árvores foram plantadas depois do tombamento, mas 

esse fato não tem como ser provado, assim acredita que devemos pedir o adiamento 

do corte. O Vereador Fabrício de Sá Xavier disse que precisamos ficar atento aos 

problemas com o tombamento, pois alguns tombamentos municipais precisam ser 

revistos, assim precisamos ouvir todas as partes pois estamos impedidos de crescer 

gerando emprego e renda. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu que realmente 

precisamos discutir esse assunto, mas a população também precisa participar, pois 

precisamos da opinião de todos. Esclareceu que não é contra ao tombamento, mas 

precisamos rever alguns assuntos, especialmente em relação ao Centro Histórico. O 

Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que um dos maiores bens de Miracema, 

que foi a Fábrica de Tecidos São Martino, foi destombada por interesse próprio, que 

quer que os bens históricos sejam tombados, mas Miracema precisa progredir. A 

seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Tribuna Livre. Inscrito o Sr. 

Marcos Antônio da Silva para falar sobre “licitação e desigualdade de distribuição de 

trabalhos na área de eventos”. Com a palavra, após cumprimentar todos os presentes, 

o Sr. Marcos Antônio disse veio nesta Casa Legislativa, pois sempre está na luta para 

conseguir trabalho no Município de Miracema. Parabenizou o Vereador Hugo 

Fernandes pelos ofícios em relação à FAMMIRA, pois precisamos de transparência. 

Esclareceu que já trabalha há mais de vinte anos com sonorização e percebe que tem 

mais chance de trabalho nas cidades vizinhas, ficando muito triste com a desigualdade 

em Miracema. Disse que os trabalhos em eventos estão completamente parados e 

quando aparece alguma oportunidade em propaganda acaba ocorrendo algum tipo de 

apadrinhamento. Acrescentou que não quer arrumar nenhum problema, mas precisa 

trabalhar. Informou que abriu uma nova Empresa e observou, em seu Contrato Social, 
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que ela pode trabalhar com aproximadamente uns quarenta itens. Dessa forma, como 

os serviços de som estão parados resolveu participar de várias licitações, tais como 

merenda, salgados, venda de eletrônicos, entre outras. Destacou que representa uma 

emissora de rádio, apesar de ainda não estar documentado, tem autoridade para falar 

sobre ela. Com isso, gostaria de que os vereadores observassem a parte de licitação 

do Município de Miracema. Disse que gostaria de saber como foi feita a licitação sobre 

os enfeites de Natal colocados nas praças de Miracema em 2020, acrescentou que 

também gostaria de saber quanto custou os kits de alimentação distribuídos, bem 

como quando foi a última licitação sobre o som de Miracema, esclarecendo quais os 

critérios para a tomada de preços. Destacou que entre os três primeiros serviços de 

som e propagandas, dois foram dados para empresa que trabalhou na campanha do 

atual Prefeito e o outro foi dado para outra empresa. Continuando, disse que leu a 

notícia de que foram depositados duzentos e cinco mil reais numa conta do Município 

de Miracema por causa da Lei Aldir Blanc, dessa maneira gostaria de saber melhor 

sobre essa situação, pois só tem a comprovação do pagamento de cento e quatro mil 

reais. O Vereador Hugo Fernandes solicitou que fosse encaminhado um ofício ao 

Conselho Municipal de Cultura no sentido de que seja informado a esta Casa 

Legislativa todos os comtemplados com a verba originária da Lei Aldir Blanc, bem 

como que seja esclarecido se houve alguma sobra dessa verba e, em caso positivo, 

informar o que foi feito com essa sobra. Deferido. O Sr. Marcos Antônio esclareceu 

que também gostaria de ver a parte da Licitação de Rádio, pois representa uma 

emissora de rádio, assim veio pedir ajuda para trabalhar no Município de Miracema. O 

Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares esclareceu que a solicitação do Sr. Marcos 

Antônio é legítima, pois os documentos em relação à licitação são públicos. 

Esclareceu que a única rádio comercial do município é a Rádio Princesinha, sendo 

que ela já possui aproximadamente quarenta anos, acrescentando que existe uma 

diferença muito grande entre a rádio comunitária e a rádio comercial. Dessa forma, a 

rádio comunitária não possui um alcance municipal, pois ela não pode ultrapassar 1 

km de raio de alcance, entre outros limites. Disse que existem regras que devem ser 

seguidas sobre as rádios comunitárias, sendo que a rádio comercial tem o objetivo de 

gerar lucro, podendo fazer locação de horários. Concluindo, disse que a Rádio 

Princesinha tem 40 anos de idade, destacando que não é dono e nem sócio da rádio, 
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esclarecendo que a rádio foi fundada por sua família, mas não tem nenhum tipo de 

vínculo com ela, sendo que não é funcionário e não tem nenhuma participação na 

gerência. Por fim, disse que as licitações devem ser justas e oferecerem as mesmas 

oportunidades para todos. O Sr. Marcos Antônio esclareceu que gostaria de trabalhar 

e ter mais oportunidades de participar das licitações. A seguir o Sr. Presidente passou 

o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador Aimoré da Silva Almeida pediu 

para a Comissão de Meio Ambiente solicitar o cancelamento do corte das árvores na 

rodoviária até analisarmos melhor esse assunto. O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares sugeriu que a Comissão de Meio Ambiente fosse pessoalmente até a 

Prefeitura para conversar sobre esse assunto, pois os cortes estão marcados para 

segunda-feira, assim o tempo é muito curto. O Vereador Hugo Fernandes esclareceu 

que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final ficou com a seguinte 

composição: Presidente: Hugo Fernandes; Vice-Presidente: Marcus Felipe Mercante 

Linhares; Membro: Carlos Magno da Silva Peres. O Vereador Marcus Felipe Mercante 

Linhares esclareceu que a Comissão de Finanças, Orçamento, Patrimônio, Obras e 

Serviços Públicos ficou com a seguinte composição: Presidente: Maurício Sant’Ana 

Soares; Vice-Presidente: Aimoré da Silva Almeida; Membro: Marcus Felipe Mercante 

Linhares. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares esclareceu que a Comissão 

de Educação, Saúde e Assistência Social ficou com a seguinte composição: 

Presidente: Marcus Felipe Mercante Linhares; Vice-Presidente: Maurício Sant’Ana 

Soares; Membro: Jocimar Vaz Freire. O Vereador Marcus Felipe Mercante Linhares 

esclareceu que a Comissão de Ética ficou com a seguinte composição: Presidente: 

Jocimar Vaz Freire; Vice-Presidente: Marcus Felipe Mercante Linhares; Membro: 

Maurício Sant’Ana Soares. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que a partir 

de amanhã retornaremos com o programa na rádio. O Vereador Caio Rocha de Souza 

solicitou que o Controlador Interno da Prefeitura Municipal de Miracema fosse 

convidado para prestar os devidos esclarecimentos em relação a Prestação de Contas 

que será votada na quinta-feira, pois assim os Vereadores poderiam votar com mais 

tranquilidade. Deferido. O Vereador Fabrício de Sá Xavier esclareceu que o Secretário 

Municipal de Fazenda, o Gestor da Governança Brasil e o Prefeito Municipal estarão 

presentes para fazer as devidas explanações. O Vereador Sérgio Adrian de Souza 

esclareceu que a Comissão de Meio Ambiente e Agricultura ficou com a seguinte 
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composição: Presidente: Sérgio Adrian de Souza; Vice-Presidente: Caio Rocha de Souza; 

Membro: Marcelo Souto Padilha. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva esclareceu que 

a Comissão de Trânsito e Segurança Pública ficou com a seguinte composição: 

Presidente: Genessi Rodrigues da Silva; Vice-Presidente: Aimoré da Silva Almeida; 

Membro: Carlos Magno da Silva Peres. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva 

esclareceu que a Comissão de Turismo e Cultura ficou com a seguinte composição: 

Presidente: Genessi Rodrigues da Silva; Vice-Presidente: Jocimar Vaz Freire; Membro: 
Sérgio Adrian de Souza. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 08/02/2021, às 17 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara 

Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2021.

_______________________________ 

_______________________________

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________ 

_______________________________


